ici, ils ont la parole

« S'ils veulent un responsable, il est devant vous. Le seul responsable, c'est moi. Qu'ils viennent me chercher! » Quelle lâcheté d'avouer cela tout en sachant que le droit constitutionnel et les forces publiques le protègent! Que Macron se rassure, c'est la Justice, lorsqu'elle sera devenue souveraine, qui viendra le chercher. **Thierry**, 29 ans, instituteur.

Quel bénéficiaire de minima sociaux, n'a pas eu d'ennuis avec la CAF (documents disparus, retards de payement, procédures contradictoires, etc.) C'est à croire que les allocations des indigents fructifient dans les caisses de l'État. **Olivier**, 24 ans, sans emploi.

Je suis père de 3 grands enfants dont 2 chômeurs. Avec ma maigre pension, je dois subvenir à leurs besoins. Pourtant, cette année, 259000 nouveaux ménages sont devenus millionnaires en France. Ce qui porte le nombre à 2,6 millions de ménages millionnaires dans l'hexagone. Grâce à Macron, les riches sont plus riches et à cause de lui, les moins bien lotis sont appauvris. Ça suffit avec ce système où certains s'empiffrent à côté d'autres qui crèvent! Nous n'avons pas d'autre alternative que nous battre contre ce Pouvoir qui privilégie les nantis au détriment des plus faibles. **Jean**, 68 ans, retraité de la sous-préfecture de Brest.

Comme c'est curieux que dans la Majorité, qu'ils soient Ministres, courtisans, modémistes (encartés du Modem), députés hors-sol ou pas, conseillés, journaleux collabos ou sympathisants laREM, personne ne prononce plus le nom d'Alexandre Benalla! **Gaëlle**, 23 ans, vendeuse.

Nous demandons l'interdiction des flash-ball. Signé : **une mère et citoyenne** qui souhaite pouvoir manifester en toute sécurité. Pour un Ministre, secrétaire d'État, et même un Président de la République, profiter de l'argent public pour s'engraisser et recevoir à grands frais leurs courtisans n'est pas illégal. C'est quoi ce système politique de merde qui fait fi de l'exemplarité et réprime par le sang les citoyens qui n'arrivent pas à joindre les 2 bouts après avoir payé leurs impôts. **Louis**, ouvrier boulanger.

Juste avant l'été 2018, le gouvernement a limité la vitesse à 80 km/h sur les routes nationales pour piéger les vacanciers. Avec ma femme et nos 2 enfants, nous sommes partis en Auvergne pour 1 semaine de repos. Pas très argentés, nous avons évité les autoroutes car elles sont trop coûteuses. Pourtant prudents, nous avons été flashés 2 fois! On en a marre d'être racketté par Macron qui dépense sans compter notre argent pour le faste et ses besoins perso. **Nicolas**, 41 ans, intérimaire.



Je suis chômeur depuis 5 ans, je n'espère plus trouver de boulot malgré une expérience de 33 ans dans le domaine de l'imprimerie. Je suis trop vieux pour l'entreprise et trop jeune pour la retraite. Je descends dans la rue pour crier mon désespoir et je déplore que peu de chômeurs se joignent à nous de peur de perdre le peu d'indemnités qu'ils ont. Je crois qu'il est de mon devoir, au moins pour mes enfants, de rester debout et résister. **Charles**, 54 ans, offsettiste.

L'aveu : Macron donne la Légion d'honneur à l'ex-directrice de General Electric... qui supprime 1000 emplois à Belfort ! **Alban**, 36 ans, père de 4 enfants, agent de propreté.

Vivre dans un monde plus juste. Vivre dignement quelle que soit notre condition et non survivre. **Yvette**, secrétaire de direction.

ici, ils ont la parole

On ne peut pas à la fois dire qu'on est préoccupé par la dégradation de l'environnement, qu'on le protège et dans le même temps réprimer violemment les opposants à la centrale à gaz de Landivisiau. **Fañch**, 37 ans, agriculteur bio.

L'État profite des 60 % de taxes sur le carburant mais insiste pour que les français achetent des voitures électriques. Veut-il abandonner ces 60% de taxe sur le carburant ? Que nenni, grâce au compteur Linky qui saura distinguer 9 tarifications différentes et ainsi détecter la charge électrique de votre véhicule, l'État pourra donc se rattraper. Non seulement, la voiture électrique n'est pas aussi respectueuse de l'environnement qu'on le dit, mais financièrement, le compteur Linky est un véritable piège à cons ! **Nicolas**, 30 ans, Technicien d'intervention travaux sous tension chez un gros fournisseur d'énergie.



Qui crée le problème, le journaliste qui dénonce les forfaitures des « élites » ou le ministre qui s'enrichi et s'engraisse au frais des contribuables ? **Anne**, graphiste.

Ces 9 mois de lutte permirent de rassembler ce qui est épars, des gens d'horizons divers qui sans le mouvement des GJ auraient continué de s'ignorer. **Pol**, retraité.

Le Droit de manifester est assassiné. Oui, j'avoue, j'hésite à manifester de peur d'être mutilée par la police. **Jeanne**, grand-mère de 7 petits enfants.

J'ai 22 ans et je conteste ce Pouvoir qui pour moi, est illégitime. Macron a juste été étu pour éviter Marine Le Pen à l'Élyzée. Beaucoup me demandent pourquoi il y a si peu d'étudiants dans les manifs. C'est parce qu'ils se concentrent sur leurs études pour décrocher des diplômes. Nous verrons comme ils seront amers lorsqu'ils seront diplômés et dans le même temps, esclaves du néolibéralisme! Alan, étudiant en master 2 de biologie cellulaire.

Baisse des prestations sociales, accès de plus en plus contraignant aux aides, augmentation des taxes, sabordage du Code du travail, augmentations des prix, baisse du pouvoir d'achat... Bref, moins d'argent pour les plus pauvres et pendant ce temps, augmentation du nombre de milliardaires. Dégradations des conditions de vie des gens « en bas » progressives mais soutenues depuis près de cinquante ans. Et accès au Pouvoir de Macron et des attaques en règle contre un plus grand nombre au profit des plus riches. **Amélie**, 41 ans, artiste peintre.

Le gouvernement des pourris. Forfaitures, détournements, tromperies fiscales, fausses déclarations, Depuis l'accès à la Présidence de la République d'Emmanuel Macron, on assiste à la démission en masse de ministres et secrétaires d'État compromis. 17 au total pour ceux qui se sont fait prendre les doigts dans le pot de confiture. Macron sera-il rattrapé pour la pire des forfaitures : je n'en dis pas plus. Affaire à suivre... Anonyme.

Et toi Papa, qu'as-tu fait pour nous éviter cela? C'est la question que poseront à leur père les enfants de ceux qui ont courbé l'échine en 2018. Non seulement, les GJ pourront répondre en regardant leurs enfants droit dans les yeux mais ils pourront se regarder dans la glace en se rasant le matin. Éric, 49 ans, chauffeur livreur et syndicaliste.

Qu'avait Alexandre Benalla dans son coffre-fort pour justifier l'intervention des services secrets de l'Élysée en pleine nuit afin de le mettre à l'abri de la perquisition ? On peut tout imaginer y compris que Macron soit potentiellement vulnérable au chantage. Ce sera une catastrophe pour un pays libre. **Roselyne**.

ici, ils ont la parole

Benalla, ombre de Macron est comme son maître : illégitime et a glisser d'urgence sous le tapis... **Ludovic**, 34 ans, métreur.

L'État Macron saborde l'université. L'université de Brest accueille chaque année, environ 38% d'étudiants boursiers. Ceux-ci sont exemptés des frais d'inscriptions. L'État ne compense plus et c'est l'UBO qui doit prendre en charge les frais d'inscription des étudiants boursiers. Pour faire face, le Président de l'université a mis en place un plan d'austérité inacceptable qui prévoit la suppression d'1/12e des heures de formation en licence et master dès la rentrée de septembre. Ceci se rajoute aux coupes budgétaires, au gel des postes des personnels, aux fins de contrat des contractuels et aux départs en retraite non remplacés. Nous mettons en cause le désengagement financier de l'État alors que les effectifs de l'UBO (23 000 étudiants) ont augmenté. Hugo. 20 ans. étudiant.



"Vous voyez que le système n'est pas aussi mauvais que cela!" C'est l'affirmation que fit le cardiologue à l'une de ses patientes de 71 ans, allocataire des minima sociaux, lorsqu'elle lui demanda de lui appliquer le tiers payant. Preuve qu'on peut être cardiologue mais n'être qu'un salaud qui pense qu'un cœur n'est qu'une machine à pomper du sang. Marc, fonctionnaire.

Les jours meilleurs prônés par le CNR (Conseil National de la Résistance) sont sabordés depuis 1952 par les crapules qui nous gouvernent!

Aveu sur BFM Business d'un dirigent du MEDEF, proclamant : « Le modèle social français favorable aux salariés est le pur produit du Conseil National de la Résistance. Il est grand temps de le réformer, et le gouvernement s'y emploie... Le statut de la fonction publique, les régimes spéciaux de retraite, la refonte de la Sécurité sociale, le paritarisme, tous ces avantages dont profitent les salariés doivent être abolis... La bonne liste des réformes que nous devons mener à bien est là. Il s'agit aujourd'hui de sortir de 1945, et de défaire méthodiquement le programme du Conseil National de la Résistance! », Macron et ses complices de la France s'y emploient. Résistons! André, 52 ans, syndicaliste.



Nous existons, nous exigeons la parole ! **Luc**, 28 ans, sdf

Vision faussée du public à propos des violences policières. Un de mes confrères, pourtant intelligent me disait : le boxeur GJ n'a aucune excuse et doit être condamné. Je lui demande : "sur quel élément te bases-tu pour affirmer cela ?". "J'ai vu la vidéo à la TV" répondit-il. Je lui rappèle que les télés ne prennent que des morceaux choisis pour discréditer le mouvement des GJ. Par contre, il pourra voir des vidéos entières sur internet où on voit clairement que les forces de l'ordre coincent les manifestants sur une passerelle et les gazent de part et d'autre. Il n'y avait aucune échappatoire pour ces gens (femmes et enfants compris) pris au piège et honteusement gazés. Ce gars poings nus a tenté d'ouvrir une échappatoire aux manifestants. Les médias imposent au grand public des vidéos coupées qui arrangent bien ce Pouvoir répressif. Cela s'appelle du "bidonnage" et les journalistes qui ont recours à ces méthodes malhonnêtes sont la honte de leur profession. **Georges**, 47 ans, médecin.

ici, ils ont la parole

La banque, voilà l'ennemi de la classe ouvrière! Je dépose chaque mois mon salaire sur mon compte en banque car je n'ai pas le choix. C'est obligatoire d'avoir un compte en banque lorsqu'on a des revenus. Ce qui est insensé, pour ne pas dire extrêmement malhonnête, c'est que la banque me prélève des frais alors qu'elle fait fructifier mon argent. Pour être gentil, on va dire qu'elle fouille dans mon porte-monnaie et qu'elle y prend ce qu'elle veut. Nous réaffirmons que nous sommes victimes de la dictature financière. **Olivia**, 26 ans. couturière.

À défaut de servir, le politique se sert. **Karim**, 16 ans, lycéen.

Mensonges, trucages, pression, répression par les armes. C'est clair et net, Macron est fasciste. **Bernard**, vendeur itinérant.

Peut-on faire confiance à la justice ? Lorsqu'on connaît les différences de verdicts entre les jugements des GJ et les décisions judiciaires "à l'encontre" des soi-disant "grands serviteurs" de l'État, on en doute. Un exemple parmi tant d'autres : le voleur Bernard Tapie et ses complices de grands chemins s'en sortent sans condamnation et notre camarade Ludovic est condamné à 4 mois de prison fermes sur la base de supposées intentions. L'Histoire nous rappelle que les magistrats qui ont jugé avec une honteuse sévérité les résistants pendant l'occupation (de 1941 à 1944) étaient les mêmes qui ont jugé avec autant de zèle, les collabos à la Libération. En est-il différemment aujourd'hui grâce aux leçons du passé? Et bien non! À défaut d'être au service de la justice ces juges sont aux ordres du Pouvoir. Yann, 40 ans, coach sportif.

Nous ne laisserons pas créer une catégorie de sous-hommes. **Julia**, 23 ans, SDF.

Je voudrais qu'à son tour, mon patron ne bouffe que des pâtes. Taxez les riches bordel ! **Esteban**, 18 ans, maçon.

Il nous suffit juste de nous débarrasser des gangsters qui détiennent le Pouvoir pour qu'une majorité vive mieux. Il nous faudra du temps pour que les journalistes comprennent cela et arrêtent de dénigrer la contestation! **Pierre**, 65 ans, retraité de la Fonction Publique.

Chaque super-paquebot de croisière émet dix fois plus de dioxyde de soufre que 2,8 millions de voitures. En mer, les teneurs en soufre admises sont jusqu'à 1500 fois plus élevées que celles autorisées pour le diesel des voitures (1,5% contre 0,001%). D'après Crit'Air, les particules fines tuent en France, plus de 42000 personnes par an. Et à Brest, Monsieur le Maire, combien de décès à cause de ces escales presque quotidiennes de ces géants des mers? Émilie, 17 ans, lycéenne.



Une véritable lutte contre la fraude fiscale réglerait durablement une grande partie des problèmes des ménages. **Marie**, 33 ans, mère au foyer.

Le jaune transforme le mouton en lion. De la résignation, nous passons à la rage. Le peuple ne fera qu'une bouchée de Manu. **Hubert**, 33 ans, pâtissier

Un flic est un citoyen honnête s'il est respectueux de la déontologie. **Arnaud**, 31 ans, fonctionnaire de police.

En 40, la France fut envahie par les nazis. En 41, l'État Français en fut complice. Dans les années 70, le pouvoir financier tenta d'asservir le peuple. En 2018, la France fut envahie par laREM. Luttons! **Marvin**, 17 ans, apprenti cuisinier.